

Strasbourg, le 12 août 2022

**Travaux sur l'ouvrage d'art « Le Isselbaechel »
Du 16 août au 2 septembre 2022**

La Collectivité européenne d'Alsace procédera à des travaux de réfection et d'évacuation des eaux de l'ouvrage d'art « Le Isselbaechel », situé sur la RD1062 entre Schweighouse-sur-Moder et Mertzwiller, du mardi 16 août au vendredi 2 septembre 2022.

Les travaux consisteront non seulement à améliorer le drainage (canalisations souterraines) et l'écoulement des eaux provenant du haut du talus par la création de 4 descentes d'eau, mais aussi à réhabiliter les abords du pont.

Ces opérations seront entièrement prises en charge par la Collectivité européenne d'Alsace.

Une incidence sur le trafic et des déviations

Afin d'assurer la sécurité des intervenants mobilisés sur le chantier et de minimiser les désagréments, les travaux sur la RD1062 seront effectués sous interruption de la circulation uniquement dans le sens Mertzwiller vers Schweighouse-Sur-Moder du 16 août (dès 8h) au 2 septembre (à 18h).

Dès lors, les usagers et les transports exceptionnels, circulant sur la RD1062 dans le sens Mertzwiller → Haguenau et souhaitant se rendre à Strasbourg, seront déviés par les RD72 (Eschbach), RD927 (Haguenau), et RD1063 (contournement de Haguenau).

La ligne scolaire n°303 et TER sera impactée par les travaux. Par conséquent, les itinéraires des bus seront modifiés pendant les travaux pour suivre la déviation mise en place.

Pour assurer la sécurité des usagers et du personnel mobilisé, la Collectivité européenne d'Alsace appelle à la prudence et au respect des dispositifs mis en place.

Les informations sur les conditions de circulation en temps réel sont disponibles sur le site Inforoute Alsace : inforoute.alsace.eu ou par téléphone au 03 88 76 67 68.

Contact presse :

Anne Pradines
Attachée de presse
Collectivité européenne d'Alsace
Tél : 06 75 55 23 61
anne.pradines@alsace.eu

PLAN

